



Pilotos de karting listos para Sudamericano y Mundial Rotax Max Challenge

Primero en Chile la última semana de septiembre y después en Italia en octubre.

Finalizado el torneo Karting Rotax Max Challenge de Chile 2024, el objetivo de los pilotos se divide en dos importantes focos en el futuro inmediato: el Campeonato Sudamericano con sede en Chile entre el 24 y 28 de septiembre próximo y el Mundial de

la serie en Italia del 19 al 26 de octubre.

Los nueve campeones del torneo nacional durante este fin de semana se alzaron luego de siete fechas disputadas entre marzo pasado y este 7 de septiembre en el kartódromo FIA (Federación Internacional del Automóvil) Las Perdices de Melipilla. Ellos serán los principales representantes nacionales para el Sudamericano que se avecina dentro de 16 días en el mismo esce-

nario que tendrá la participación de más de 200 pilotos de 9 países de la región.

Luego de ese magno evento en tierra local, los pilotos campeones de Chile se enfocarán en la Gran Final del Rotax MAX Challenge (el Mundial de la categoría) en el Circuito Internazionale di Napoli en Sarno (Italia) del 19 al 26 de octubre.

Héctor Ramírez (69 años), piloto y cabeza del Sudamericano y de la selección nacional al mun-



Entre los seleccionados hay pilotos de categorías que van desde los 11 a los 69 años de edad.

dial, se adjudicó en Lonato del Garda (Italia) el torneo de Europa en su categoría, tiene la experiencia y la sapiencia para que el Sudamericano sea todo un éxito, llevándose una vez más la corona de la categoría DD2 Súper Master de Chile.

“Cuando me preguntan cómo puedo estar en varios lugares, mi respuesta es que hay que progresar y sacar las cosas adelante con mucho esfuerzo, con trabajo y dedicación. Llevamos 16 años organizando el Rotax Max Challenge de Chile, campeonato que hemos llevado a la cúspide. Es el torneo más importante de la disciplina que existe hoy en el país. En la última fecha de este sábado participaron 138 pilotos, de ellos 36 extranjeros. Y en dos semanas más tendremos el Sudamericano”, expresó el activo piloto y empresario Héctor Ramírez.